

Aldeanischer Bote

Septembarausgabe des vierten freien Jahres

Ein Sturm zieht auf

ES IST RUHIG IN ALDEA. MANCHER MAG SAGEN ES SEI ZU RUHIG. WENN MAN GENAU HINHÖRT KANN MAN AUCH ALLERORTS DIE GEFÄHRLICHEN REDEN FUNDAMENTALISTISCHER EIFERER HÖREN. NOCH GAB ES KEINE AUSSCHREITUNGEN ODER OFFENEN KÄMPFE ZWISCHEN VERSCHIEDENEN GRUPPEN WIE ES KURZ NACH DER BEFREIUNG DER FALL WAR, DOCH DIE REDEN WERDEN LAUTER UND AGGRESSIVER.

KÖNNTE UNS EIN NEUER BÜRGERKRIEG DROHEN? WIR HOFFEN AUF DIE VERNUNFT UNSERER LESER DEN FRIEDEN ZU WAHREN UND ZU ERKENNEN DAS UNS MEHR EINT ALS TRENNT. UM DAS GEGENSEITIGE VERSTÄNDNIS ZU STÄRKEN WOLLEN WIR VERSUCHEN DIE GLAUBENSRICHTUNGEN HIER NOCHMALS AUFZULISTEN.

Religionen?

WORAN GLAUBT ALDEA?
ES IST BEKANNT, DASS DIE LETZTEN JAHRZEHNTE AUSSCHLIEßLICH DEM GOTT ORR IN ALDEA GEHULDIGT WURDE.



AUCH NACH DER BEFREIUNG VON

SEINER HERRSCHAFT IST EIN GROßER TEIL DER BEVÖLKERUNG IHM IMMER NOCH ZUGETAN. DIE FREIEN ORRISCHEN SIND GRÖßTENTEILS FRIEDFERTIG UND GLAUBEN AN DIE ALTEN GEBOTE UND DIE ERRETTUNG AUS DEM NEBEL. IHRE ANFÜHRER HABEN IN KELMAR ZUGESAGT DEM RESTLICHEN ALDEA HELFEN ZU WOLLEN. VIELE GLAUBEN AN EINE VERSCHWÖRUNG IN DER PRIESTERSCHAFT, WAS DAS VERBOT ORRISCHER PRIESTER VEREINFACHT.

DIE NEUE - ALTE GÖTTIN LINEÉ,



DIE AUS DEM ZAUBER DER KUPPEL GESCHWÄCHT BEFREIT WURDE, FINDET IN DER BEVÖLKERUNG IMMER MEHR ANHÄNGER. IN DER AKADEMIE GIBT ES NUN EINEN EIGENEN SCHREIN. VIELE SEHEN IN IHR DIE VERLORENE GRÖßE DES ALTEN REICHES UND WOLLEN DIES NEU ENTSTEHEN LASSEN.

DIE LEHRE ÜBER DAS GLEICHGEWICHT DER FÜNF ELEMENTE WIRD SOWOHL EINER NEUEN EIGENEN PRIESTERSCHAFT, ALS AUCH IN DEN LEHREN DER MAGIE EWINGEWOBEN. VON ZEIT ZU ZEIT ERSCHEINT DIE GÖTTIN ODER SPRICHT GEDANKLICH ZU

IHREN ANHÄNGERN. SO KONNTE FÜR DIE AKADEMIE EINIGES AN ALTER, VERGESSENER GESCHICHTE AUS DER SICHT VON LINEÉ NEU AUFGESCHRIEBEN WERDEN. ALLEM ANSCHEIN NACH IST ES IHR SEHR WICHTIG DIE ANDEREN GÖTTER AUS DEM RITUAL DER KUPPEL ZU BEFREIEN. DIE KONSEQUENZEN SIND FÜR UNS MENSCHEN SCHWER ABZUSCHÄTZEN UND DIE SORGE UM EINEN NEUEN GÖTTERKRIEG KONNTEN NOCH NICHT ABGEWANDT WERDEN. AUCH IHR ZUSPRUCH FÜR DIE AL'MOR BIETET GENÜGEND GRÜNDE UM DIE ABSICHTEN DER GÖTTIN ZU HINTERFRAGEN.

VOR ALLEM UNTER ORKS UND ELFEN FINDEN SICH IMMER MEHR ANHÄNGER VERSCHIEDENER NATURRELIGIONEN UND SCHAMANISMUS. DIESE UNTERSCHIEDEN SICH UNTEREINANDER ABER FAST STÄRKER ALS DAS SIE SICH VON ANDEREN ABGRENZEN WÜRDEN. VIELE NEIGEN ZU EXTREMEN ANSICHTEN.

ZULETZT SEI EINE IMMER GRÖßER WERDENDE GRUPPE GENANNT DIE ENTWEDER MAGIE ODER GÖTTER ODER BEIDES ABLEHNEN. VIELE HALTEN IHRE HETZREDNER FÜR AM GEFÄHRLICHSTEN DA SIE KEINERLEI KOMPROMISS ODER GLEICHGEWICHT ERWÄGEN. VON DISKUSSIONEN SEI AN DIESER STELLE ABGERATEN, DA SIE ES VERSTEHEN DIESE ALS PLATTFORM IHRER BOTSCHAFT ZU MISSBRAUCHEN.